

## Korem 082/CPYJ Gelar Komsos Cegah Tangkal Radikalisme/Separatis Semester II 2024

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.OPINIWARGA.COM](http://MOJOKERTO.OPINIWARGA.COM)

Nov 6, 2024 - 15:08



Mojokerto, -Dalam rangka membangun kebersamaan dan memperkuat jalinan komunikasi, Korem 082/CPYJ menggelar kegiatan Pembinaan Komunikasi Sosial (Komsos) Cegah Tangkal Radikalisme/Separatis Semester II 2024, yang terdiri dari Para Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Tokoh Adat, Organisasi Masyarakat (Ormas) dan Mahasiswa Se wilayah Korem 082/CPYJ,

yang dilaksanakan di Pendopo Griya Paramitra Asrama Cikaran Korem 082/CPYJ Jln. Gajahmada No.4 Magersari Kota Mojokerto, Rabu (06/11/2024).

Dengan dihadiri 80 orang peserta, Kegiatan Pembinaan Komunikasi Sosial (Komsos) Cegah Tangkal Radikalisme/Separatisme dengan mengangkat tema "Membendung Radikalisme Dan Separatisme Melalui Penguatan Karakter Generasi Muda Bangsa", dan dibuka oleh Kepala Staf Korem (Kasrem) 082/CPYJ, Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, M.H.I.



Dalam sambutan tertulis Komandan Korem 082/CPYJ Brigejn TNI Heri Rustandi yang dibacakan oleh Kasrem 082/CPYJ, mengatakan membentuk karakter bangsa adalah hal yang sangat penting untuk dilakukan karena karakter merupakan dasar nilai-nilai moral, etika, dan kepribadian seseorang dalam membangun sebuah negara yang kuat dan berkualitas.



Untuk itu, "Peran seluruh elemen masyarakat, TNI AD, Aparat Pemerintah, tokoh agama dan para pemuka masyarakat sangat penting untuk bersama-sama sebagai tanggung jawab moral dalam peduli guna mengantisipasi hal yang timbul dalam berkembangnya paham radikalisme dan separatisme"ucapnya.

Danrem 082/CPYJ juga mengatakan, kegiatan Sosialisasi di wilayah jajaran Korem 082/CPYJ ini bertujuan untuk menjalin hubungan yang harmonis dengan seluruh komponen bangsa, diharapkan kegiatan ini mampu menghindari munculnya berbagai permasalahan yang akan terjadi untuk memperkuat karakter generasi muda sebagai benteng pertahanan dalam menghadapi ancaman paham radikalisme dan separatisme guna menjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

Danrem 082/CPYJ juga berharap agar seluruh hadirin dapat mengikuti semua rangkaian kegiatan yang dilaksanakan dengan baik sehingga dapat menambah wawasan dan pemahaman akan bahaya radikalisme dan separatisme

"Mari kita sama-sama mencegah dan menangkal hal tersebut dengan menjalankan tugas tanggung jawab kita dalam kehidupan sehari-hari dengan sesama tanpa memandang perbedaan latar belakang masing-masing individu",

tegas Danrem.

Dalam sosialisasi tersebut juga di isi materi oleh Iptu isroful mas'ud (KBO satintelkam polres Mojokerto), tentang ancaman paham intoleransi Radikalisme, terorisme, dan separatisme

Selanjutnya di isi materi tentang wawasan kebangsaan.oleh Mayor Arh Moh. Ngateno (Pasibinwanwil korem 082/CPYJ) dan Pasi Bin Puanter Siter Korem 082/CPYJ Kapten Inf Marwoko. S dengan materi kebijakan pimpinan TNI AD tahun 2024 bidang Teritorial.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kasi Ter Rem 082/CPYJ Mayor Arm Indra Asmara Manurung, Pasi Komsos Sier Korem 082/CPYJ Mayor Cke Sunu Umboro, S.S, Pasi Bin Wanwil Siter Korem 082/CPYJ Mayor Arh Moh. Ngateno, Pasi Bin Puanter Siter Korem 082/CPYJ Kapten Inf Marwoko. S dan para Bati Pendamping Kodim-Kodim jajaran Krem 082/CPYJ, dan para komponen bangsa Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Tokoh Adat, Ormas dan Mahasiswa. (Penrem CPYJ)